

## Dictée bilan du 7 juin 2017

Le magicien entra sur scène et prit un foulard en soie qu'il glissa dans l'une de ses poches. Il en prit un second qu'il mit également dans la même poche, puis un troisième, un quatrième et un cinquième. Il demanda ensuite à une personne de l'assistance de venir le rejoindre et l'invita à retirer les foulards de sa veste.

A la grande stupéfaction du public, ils étaient tous noués les uns avec les autres !

Ce tour de magie eut beaucoup de succès et le magicien de renom fut longuement applaudi.